



けんこう **健康であれ** やさ **優しくあれ** きんぱん **勤勉であれ**

枚方市立樟葉小学校
校長 喜多 一友

令和3年10月1日 No. 7



Keyaki Since 1912

10月、今年度も折り返し地点です。緊急事態宣言が解除となりましたが、コロナ禍が完全に終息したわけではありません。熱中症の心配も少なくなってきて今月末には運動会も予定している中で、外で活動することも増えてきますが、気を緩めず、『手洗いの徹底』『マスクの着用』『換気をよくする』『3密の回避』など基本的な感染予防対策を引き続き行ってまいります。各ご家庭におかれましても感染予防対策、お子様の検温・健康観察のご協力を何卒よろしくお願いいたします。

第32回『枚方平和ポスター作品展』

本校では毎年、平和学習の一環として6年生が取り組んでいます。今年度、応募した結果で嬉しいお知らせが参りましたのでご紹介します。

【佳作】

6年生 15名が選ばれました。

★ 保護者の方、地域の方にはお知らせしております。

また、6年生全員の頑張りで、【学校賞】をいただきました。

< 各賞、佳作の作品の展示 >

展示期間：令和3年10月6日(水)～11日(月)

10:00～18:00 (但し、最終日11日(水)は16:00までです。)

展示会場：枚方市総合文化芸術センター 展示室3

枚方市新町2-1-60 TEL 072-845-4910

PTA本部及び各委員の皆様による分散清掃活動

今年度も例年どおりのPTA活動ができないことから、「何か子どもたちのため、学校のために役に立てることはないか」とお考えいただき、PTA本部役員及び各委員の皆様で校内の清掃活動を行っていただけるというお話をいただきました。大変有難く存じます。心から感謝申し上げます。ご多用の中、お世話になります。何卒よろしくお願いいたします。



【分散清掃の日程】(平日は10:30～12:00、土曜日は9:30～11:00)

4日(月)：1・2年学級委員 5日(火)：成人教育・給食委員

7日(木)：3・4年学級委員 8日(金)：5・6年学級委員

12日(火)：広報委員 14日(木)：環境整備委員 15日(金)：生活指導・保健体育委員

16日(土)：今まで委員をしていない6年保護者・平日来られない各委員・教職員

<予備日> 18日(月)、19日(火)、21日(木)、22日(金)

令和3年度 10・11月行事予定

※予定は変更になる場合があります。

日	曜	行事等
7	木	心の教室相談[10:30～15:30]
8	金	諸費振替日
12	火	情報教育講演会(動画配信)(全学年)
13	水	人権学習の日(全学年) 児童朝会(6年折り鶴のお願い) 運動会練習開始<特別時間割> 委員会活動
14	木	心の教室相談[13:30～17:00]
20	水	歯科検診(1・2・3年)
21	木	歯科検診(4・5・6年) 心の教室相談[10:30～15:30]
25	月	モアレ検査(5年)
28	木	心の教室相談[13:30～17:00]
29	金	運動会前日準備(1～5年:5時限授業)
30	土	運動会
31	日	運動会予備日
11月		
1	月	代休
4	木	交通安全教室(1年) 心の教室相談[10:30～15:30]
5	金	修学旅行(6年) 非行防止教室(5年)
6	土	修学旅行(6年)
8	月	代休(6年) 交通安全教室(3年) ブラッシング指導(4年) 就学時健康診断(午後) 諸費振替日

お知らせ

☆新たに赴任した教職員を紹介します

★ 保護者の方、地域の方にはお知らせしております。

☆授業参観

*今年度まだ実施できていない授業参観につきまして、11月中旬頃に実施したいと考えております。新型コロナウイルス感染症の影響により、中止または延期となる可能性もあります。詳細については後日お知らせいたします。

☆個人懇談会

*12月1日(水)、2日(木)、3日(金)、6日(月)、7日(火)の5日間で実施する予定です。ご予約方、よろしくお願いいたします。



☆第23回枚方市小学生陸上競技大会

*10月17日(日)に開催予定の大会につきましては、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、今年度も中止となりました。



運動会のお知らせ(1)

本年度も昨年度と同様に新型コロナウイルス感染症の影響が考えられる中での運動会の開催となる可能性が高くなっていますが、下記のとおり開催する予定にしております。

開催するにあたりましては、新型コロナウイルス感染症の感染予防対策を適切に行う必要があります。様々なことを制限したり、限定したりする中での開催となりますが、そのような中で、子どもたちが一生懸命に頑張り、練習の成果を発揮する姿をご覧いただけることを願っております。

保護者の皆様には、ご家庭での日常のご配慮や開催当日のご対応等につきまして、ご理解いただき、今後ともご協力をいただくこととなりますが、何卒よろしくお願い申し上げます。

現在の段階での連絡事項等をお知らせさせていただきますが、今後の状況の変化等により、追加及び変更のご連絡をさせていただく場合がありますこと、また、詳細につきましては追ってのご連絡になりますことをご承知おきください。

記



1. 実施日時 令和3年10月30日(土) 8:35~12:30頃
<前半の部> 8:35~10:05頃【1・3・5年】
<後半の部> 10:30~12:00頃【2・4・6年】

〔予備日〕令和2年10月31日(日) 〔代休日〕令和2年11月1日(月)

2. 天候不良等の時の対応について

- (1) 開催日前日〔10月29日(金)の17:00の時点〕で翌日の天候の状況を鑑み、開催か延期かの判断をし、メール配信等でお知らせいたします。
- (2) 10月30日(土)の朝の天候の状況で判断することになる場合もあります。その際は、6:30の時点で判断し、メール配信等でお知らせいたします。電話でのお問い合わせはご遠慮ください。
- (3) 10月31日(日)に延期となった場合、10月30日(土)は休日となります。
- (4) 10月31日(日)が天候不良等で運動会が開催できない場合は、昼食(弁当)無しの、4時限授業(12時15分頃下校予定)です。
- (5) 10月31日(日)にも運動会が開催できなかった場合につきましては、本年度の運動会は中止となります。

3. 児童の登校等について

- (1) 運動会開催当日〔10月30日(土)もしくは31日(日)〕は、登校班の出発時刻を15分早めて、8:00~8:10に集団登校をしてください。
- (2) 8:00までに、ロイロノートでの『毎朝の検温、健康観察』を行ってください。
- (3) 31日(日)も中止となり4時限授業となった場合は、通常どおり8:15までにロイロノートでの『毎朝の検温、健康観察』を行い、8:15~8:25に集団登校してください。

4. 来校及び観覧等について

運動会当日、できるだけ多くの方に子どもたちの頑張る姿をご観覧いただけるようにと考えるところですが、新型コロナウイルス感染症の現在の状況及び今後の予想や想定を踏まえ、可能な限り「密」になる状況を回避するため、本年度のご家族の方々の来校及び観覧等につきまして、次の通りとさせていただきます。

- (1) 各ご家庭につきまして、2名までの来校及び観覧とさせていただきます。各ご家庭に、配付しております『名札(保護者証)』を必ず着用してください。他の方が来校される場合は、交代で来校していただくようご相談ください。交代で来校される場合は、名札(保護者証)の受け渡しを確実にお願いいたします。
 - (2) 新型コロナウイルス感染症の感染状況、緊急事態宣言発令等の状況により、さらに人数を制限させていただくことになる可能性も有ることをご承知おきください。詳細については後日お知らせいたします。
 - (3) 2名の方は、中学生(兄弟)以上の方を含む大人の方とします。未就学のきょうだいは2名に含まず、お連れいただいても結構です。名札の着用も必要ありません。なお、そのお子さまの安全の確保、事故防止等の対応はご家族の方でお願いいたします。
 - (4) 当日、名札(保護者証)が無い方の来校は原則認めない対応とさせていただきます。また、当日、受付での来校者証の受け渡しも原則行わない対応とさせていただきます。名札(保護者証)の紛失等がありましたら、速やかに担任までご連絡をお願いいたします。
 - (5) 児童席の間隔を例年よりも広げます。また、来賓席、敬老席(優先席)、ゆずりあい席(ゾーン)も設置しません。ご家族の方が観覧できる場所は設定しますが、シートを敷いての観覧はできません。脚立や椅子、ミニテント等を設置することもご遠慮願います。
 - (6) シート等を設置できないことから、場所取りはできません。ご家族の方は、8時15分以降(児童の登校後)に来校いただきますようお願いいたします。また、例年のように校門付近に並んで待っていただくこともできないことをご承知おきください。
- ※運動会開催日までには状況等の変化を踏まえ、開催についてのご連絡をさせていただきたく存じます。昨年同様、例年とは違う対応での開催となり誠に残念ではありますが、ご理解の上、ご協力・ご支援いただきますよう何卒よろしくお願い申し上げます。



『ユニセフ募金』へのご協力、ありがとうございました!!

1学期末に児童会を中心に実施しました『ユニセフ募金』には、子どもたち、保護者の皆様の多大なるご協力をいただき、**【81,015円】**もの金額が集まりました。

9月15日に行ったオンライン児童朝会では、私(校長)から、「<5.6秒に1人> 5歳の誕生日を迎えられずに消えゆく、小さな命。この命を、ひとつでも多く守りたい。」という言葉の入ったポスターを示しながらユニセフ募金の意義、みんなの募金がどのように使われるのかなどについて話をしました。日本で暮らしているとなかなか見えてこない世界の子どもたちの状況について、これからグローバル(世界的な規模)な社会の中で生きてゆくことになるであろう子どもたちに少しでも考えるきっかけにできればと思います。各ご家庭のご協力に対しまして改めて感謝申し上げます。